## ÉCHANGE EN ALLEMAGNE

Jeudi, nous sommes partis de la gare de l'Est à 8 h 24.

On est arrivé à BAD SÄCKINGEN à 13 h, devant le lycée allemand, où nous avons été accueillis par nos correspondants respectifs qui nous ont conduits chez eux pour le restant de la journée.

Vendredi, nous nous sommes préparés pour aller au lycée.

Ce matin-là, nous sommes partis à BAD SÄCKINGEN pour un jeu découverte de la ville. À midi, les correspondants nous ont emmenés déjeuner. L'aprés-midi, certains élèves ont assisté au cours, les autres sont rentrés avec leur correspondants, à la fin de ces cours tout le monde fut réuni dans une salle pour un pot d'accueil où nous avons joué, mangé et bu.

Nous avons passé le week-end dans les familles.

Lundi, nous nous sommes retrouvés pour passer la journée à FREIBURG, nous avons fait du shopping puis nous sommes allés visiter le quartier VAUBAN.

Mardi, nous avons visité Bâle où nous étions au musée "Tinguely" et au "Papiermuseum". Surtout les travaux pratiques au "Papiermuseum" nous ont beaucoup plu.

Nous avons passé la soirée avec nos correspondants dans leurs familles.

Mercredi, on est parti de bonne heure pour aller aux Chutes du Rhin à Schaffhausen où nous avons fait une longue promenade.

A midi, nous avons retrouvé nos correspondants au lycée et nous avons passé le dernier après-midi ensemble.

Jeudi, c'était le jour de départ. Le matin, nous avons participé aux cours de nos correspondants allemands. A 11h, il fallait dire au revoir à Bad Säckingen et nous avons pris le chemin pour Paris.